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 2020年度第4回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

1. 日時：2021年 1月 11日（月・祝）17：00〜19：30 

2. 場所：zoomミーティング 

3. 出席者：河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，柏森康雄監事，石手靖理事長，

飯田周平，板倉尚子，内田和寿，久保田もか，後藤浩史，杉山仁志，高根信吾，高野

淳司，高橋宏文，田中博史，布村忠弘，橋本吉登，濱田幸二，松井泰二，安田 貢，

湯澤芳貴，横矢勇一，吉田清司各理事 

出席：23名 欠席：7名（内連絡無2名） 委任状：4名 

4. 挨拶：河合会長より挨拶があった． 

5. 報告： 

① 各委員会関係 

（１） 編集委員会 

・ 横矢編集委員長より，機関誌第23巻への論文投稿数は，本日現在で6

編あり，うち5編は査読終了，1編は査読中であると報告があった． 

（２） 企画委員会 

・ 特になし 

（３） 渉外委員会 

・ 特になし 

（４） 総務委員会 

・ 特になし 

6. 議題 

① 第25回大会決算報告（監査報告）（企画委員会） 

・ 松井企画委員長より，第25回大会の決算報告について，資料に基づき

説明があり，了承されたが，一部の参加者に返金がまだ済んでいない

ため，返金が済んだ後に，監査をお願いしたい依頼があり，了承され，

監査報告については，次回の理事会に報告することとなった． 

② 第26回大会準備進捗状況について（実行委員長） 

・ 松井企画委員長より，第26回大会の準備進捗状況について，資料に基

づき説明があり，種々確認の後，了承された． 

＜確認事項＞ 

・ 期日については，前回の理事会提案より1週間延ばし，2021年 3月 13

日（土）13時〜3月 26日（金）18時までとする． 

・ オンラインで実施する． 
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・ 大会参加費については，カード決済サイトを利用するが，クレジット

カードを持たない参加希望者のために，銀行口座を開設し対応する． 

・ 研究発表の申込みは2月19日（金）までとする．機関誌掲載用抄録原

稿の提出は，3月31日（水）までとする．いずれも濱田理事へ提出と

する． 

・ ファックスでの申込みは行わないこととする． 

・ コンテンツの入口は学会のホームページとする． 

・ 副会長挨拶は，黒川副会長とする． 

・ 質問の受け付けは，各映像の最後にメールアドレスを掲載することに

よって対応する． 

・ ジャパンライムの見積は387,200円である． 

・ 広告のバナーを掲載する（広告費はとらない） 

・ 映像の著作権は，日本バレーボール学会にあるものとする． 

③ 2021バレーボールミーティング開催について（企画委員会） 

・ 松井企画委員長より，2021バレーボールミーティングの開催について，

企画委員会が開催できていないため，検討できていないと報告があっ

た．また，東京オリンピックやコロナの感染拡大状況によって開催で

きる可能性は低いと思われるが，可能性を探りながら継続審議するこ

ととした．  

④ 第27回大会開催地について（企画委員会） 

・ 松井企画委員長より，第27回大会開催地について，仙台大学（石丸実

行委員長）にて打診していると報告があったが，黒川副会長より，東

京で開催すべきであると意見が出され，関東の大学で検討していくこ

ととなり，継続審議となった． 

⑤ 2020年度事業報告（案）について（理事長） 

・ 石手理事長より，2020年度事業報告（案）について，資料に基づき説

明があり，一部資料の修正の後，了承された． 

⑥ 2020年会計報告（案）について（総務委員会会計担当） 

・ 高根事務局長より，2020年会計報告（案）について，資料に基づき説

明があり，了承された． 

⑦ 2021年度事業計画（案）について（理事長） 

・ 石手理事長より，2021年度事業計画（案）について，資料に基づき説

明があり，了承された． 

⑧ 2021年予算（案）について（総務委員会会計担当） 
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・ 高根事務局長より，2021年予算（案）について，資料に基づき説明が

あり，了承された．  

⑨ 2021年度調査研究費応募状況について（総務委員会） 

・ 田中総務委員長より，2021年度調査研究費応募状況について，資料に

基づき，2件の応募があったと報告があり，申請者は共同研究者を含め

て本年度の年会費が納入済みであることもあわせて報告があった．さ

らに，審査委員会の発足について依頼があった． 

・ 審査委員長として，濱田氏が指名され，了承された．なお，2名の審査

委員については，濱田氏に一任することとなった． 

・ 審査の期間について確認があり，審査は，次回の理事会までに終了し，

次回理事会で報告できるように準備することが確認された． 

⑩ バレーボール研究投稿規定の改定について（編集委員会） 

・ 横矢企画委員長より，バレーボール研究投稿規定の改定について説明

があり，他学会の規程を参考にして作業中であることが報告され，編

集委員会で（案）を作成し，継続審議事項（メール）となり，次の理事

会にて決定し，次回の機関誌に掲載できるようにすることとなった． 

⑪ 創立 25周年記念事業について（理事長） 

・ 継続審議となった． 

⑫ 次期理事選挙結果報告（選挙管理委員長） 

・ 田中選挙管理委員長より，次期理事選挙結果報告について，資料（閲

覧のみ）に基づき報告があった． 

⑬ 次期理事候補者の選出について（会長） 

・ 河合会長より，次期理事候補者の選出について，選挙結果に基づき，

19 名が次期理事候補者として選出され，まずは 19 名に就任の意思確

認を行い，了承されない候補者数を含めて，定数（25名）までを会長

推薦として選出することとなった．  

7. 挨拶：黒川副会長より，挨拶があり議事を終了した． 

 

次回理事会開催予定日：2021年 2月下旬〜3月上旬予定 zoomミーティング 


